

LE SIEGE DE BEUCAIRE

06.08.2014 : Pour le Téléthon.

VOIR ICI LES PHOTOS DE LA RANDONNEE DU TELETHON.

Il pleut, il fait froid, tout est humide et gris. Quelques courageux sont au rdv. On quitte notre rdv sans café, sans gâteaux, on rejoint St Joseph et le petit « chemin secret » pour rejoindre l'écluse, la gare, la banquette et enfin... le café, les gâteaux et l'histoire du siège de Beaucaire. On continue sur les bords du Rhône, la voie Verte, et les Trois Croix : on a chaud maintenant. Le château sous toutes ses coutures ! On redescend et on va le voir de plus près. On monte sur les remparts, on admire la vue, on admire le château, la chapelle St Louis, le Jardin et on redescend par la rue des splendides Hôtels Particuliers Beaucairois. C'est midi, l'heure du repas, tout est mouillé, humide et gris. On rentre se mettre au chaud mais on va vous dire... tout doucement car il ne faut pas le répéter : la rando était très belle !